

Med-Est Orange

220 m²

Réf. 87177426

1 790 000 €

Grimaud

Maison à vendre (83310)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Cette élégante villa d'environ 220 m² est située au cœur du prestigieux domaine privé et sécurisé. Édifiée sur un magnifique terrain paysager de 1 696 m², elle bénéficie d'un emplacement privilégié. Une propriété rare où intimité, sérénité et vues panoramiques exceptionnelles se conjuguent harmonieusement dans l'un des quartiers les plus recherchés du Golfe de Saint-Tropez. Conçue pour profiter pleinement de son environnement, la villa offre de vastes espaces de vie baignés de lumière naturelle, s'ouvrant sur de généreuses terrasses propices à la détente. À tout moment de la journée, vous ...

This elegant villa of approximately 220 m² is located in the heart of the prestigious private and secure domain. Built on a beautiful landscaped land of 1,696 m², it benefits from a privileged location. A rare property where privacy, serenity, and exceptional panoramic views blend harmoniously in one of the most sought-after neighborhoods of the Gulf of Saint-Tropez. Designed to make the most of its environment, the villa offers spacious living areas bathed in natural light, opening onto generous terraces conducive to relaxation. At any time of the day, you will enjoy spectacular panoramas and ...

MED ESTATES

9 bd. Louis Blanc, Espace des Lices - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

